
von VRM Hanft: Wäre es möglich, dem Verwaltungsrat eine Übersicht vorzulegen unter 
Berücksichtigung der Faktoren Wirtschaftlichkeit, Personalbestand und Krankenstand in Bezug 
auf den Einsatz von Fremdfirmen. 
Antwort: Die Frage sollte aufgrund der Komplexität und Differenziertheit der Frage eine 
schriftliche Anfrage zur nächsten Sitzung des Verwaltungsrates gestellt werden. 
 
von VRM Marx: Wie kann die Qualität der Straßenreinigung nach den Karnevalszügen 
verbessert werden? 
Antwort: Die Veranstalter der Karnevalszüge sind Auftraggeber dieser Straßenreinigungen. 


